



## Sala de Prensa

## Hospital Distrital de Buenaventura será habilitado nuevamente este lunes

## El hospital también beneficiará a habitantes de Juanchaco y Ladrilleros.

Como un alivio para los más de 500 mil habitantes de Buenaventura, es considerada la reapertura del Hospital distrital del puerto con algunos servicios de nivel dos, este lunes.

Aunque el alcalde calificó la iniciativa como una promesa cumplida, lo cierto es que hacen falta otros servicios prioritarios para la comunidad como la Unidad de Cuidados Intensivos.

"Lo prometimos y lo cumplimos, Buenaventura con servicios como pediatría, ginecobstetricia, medicina general e interna, entre otros" mencionó Eliecer Arboleda, alcalde de Buenaventura.

No está confirmado si el servicio de hospitalización también estará disponible para la comunidad.

La reapertura del Hospital se realizará en medio de un acto protocolario este lunes 2 de octubre con presencia del Alcalde, funcionarios de la alcaldía, el comité de paro cívico, entre otras personalidades.

Además de la reapertura del nivel dos, este lunes también se dará a conocer el plan de acción que se implementará para el decreto de la emergencia sanitaria en salud, otra de las herramientas que se utilizarán para intentar mitigar la grave crisis en este ámbito.

Diario El País, 03 de Octubre de 2017. Página B2